



**Mi Universidad**

*Nombre del Alumno: Angel Esteban Pinto Arizmendi*

*Nombre del tema: Súper Nota*

*Parcial: 4 Unidad*

*Nombre de la Materia: Ciencia, Tecnología, Alteridad y Consenso*

*Nombre del profesor: Luz Elena Cervantes Monroy*

*Nombre de la Licenciatura: Enfermería*

*Semestre: 3 Semestre*

# TECNOLOGÍA, CULTURA GLOBAL, CULTURAS LOCALES Y RELACIONES INTERCULTURALES

## El impacto de la ciencia y la tecnología en las sociedades globalizadas

La ciencia y la tecnología han tenido un impacto significativo en las sociedades globalizadas. En la actualidad, la ciencia y la tecnología son fundamentales para el desarrollo de un país y para mejorar la calidad de vida de su población. La ciencia y la tecnología han permitido el avance en áreas como la medicina, la energía, la comunicación, la agricultura, la industria, entre otras. Además, la globalización ha permitido que la ciencia y la tecnología se difundan a nivel mundial, lo que ha permitido que los países en desarrollo tengan acceso a tecnologías y conocimientos que antes eran inaccesibles.



## Relaciones interculturales y cambios en la cultura local.

Las relaciones interculturales se refieren a las interacciones entre diferentes culturas. Estas interacciones pueden llevar a cambios significativos en la cultura local. Los cambios pueden ser el resultado de varios factores, como la globalización, la migración, y la transnacionalización del capital.



Las relaciones interculturales son siempre relaciones entre culturas. Estas relaciones tienen vínculos de origen con la antropología y sus principales puntos de vista teóricos sobre la cultura y el proceso de cambio. Conceptos como diversidad sociocultural, interculturalidad y multiculturalismo son revisados tomando en cuenta las distintas realidades, escuelas de pensamiento y proyectos políticos.

## ¿Halloween o Día de muertos?

Halloween es una festividad que se celebra principalmente en los países anglosajones, como Estados Unidos, Canadá, Irlanda y Reino Unido. Se caracteriza por las actividades de “truco o trato”, las fiestas de disfraces, la talla de calabazas y las historias de miedo. Por otro lado, el Día de Muertos es una tradición mexicana que honra a los seres queridos que han fallecido. Se caracteriza por la creación de altares de muertos, las ofrendas, las calaveritas de azúcar, el pan de muerto y las visitas a los cementerios.



Ambas festividades tienen un enfoque diferente hacia la muerte y son celebradas de manera distinta.



## Gestión del riesgo social y cultural: jóvenes y accidentes de tránsito.

La gestión del riesgo social y cultural en relación a los jóvenes y accidentes de tránsito es un tema de gran importancia. El consumo abusivo de alcohol es uno de los principales problemas de salud pública no solo en Chile sino en toda América y Europa. En 1977, la OMS propuso que se dejara de hablar de alcoholismo para hacerlo de “problemas relacionados con el alcohol”.

No solo son importantes las consecuencias físicas del consumo de alcohol, sino que hay otras consecuencias paralelas de igual importancia como por ejemplo los accidentes de tráfico, domésticos y laborales; la violencia intra-familiar o juvenil; el síndrome alcohólico fetal, etc.



## Gestión del riesgo social y cultural: uso de las computadoras.



hogares.

Riesgo Social: El riesgo social se refiere a la posibilidad de que una persona sufra un daño originado por una causa social. En el contexto de las computadoras, un ejemplo de riesgo social es la pornografía infantil. México ocupa el segundo lugar en pornografía infantil, y las denuncias telefónicas por delitos de pornografía infantil aumentaron 200 por ciento entre 2008 y 2009. Existen 11 millones de computadoras con acceso a Internet en México, 55 por ciento están instaladas en los

Riesgo Cultural: El riesgo cultural es la posibilidad de que se produzca una percepción equivocada de la realidad y del funcionamiento de una sociedad distinta a la nuestra. Este riesgo se incrementa en la medida en que utilizemos los esquemas de valores y creencias de nuestra propia cultura.

Gestión del Riesgo: La gestión del riesgo se define como el proceso de identificar, analizar y cuantificar las probabilidades de pérdidas y efectos secundarios que se desprenden de los desastres, así como de las acciones preventivas, correctivas y reductivas correspondientes que deben emprenderse.

## BIBLIOGRAFIA

<https://www.google.com>

<https://concepto.de>